

2024-05-21

Representante de MC declina a favor de Morena | Álvaro Obregón, CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/representante-de-mc-declina-a-favor-de-morena-%C3%A1lvaro-obreg%C3%B3n-cdmx/ar-BB1mKZcj>

La candidata de Movimiento Ciudadano (MC) a la alcaldía de Álvaro Obregón, Esther Mejía, declinó a favor del representante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

La alcaldía está manos de la coalición PRI-PAN-PRD y busca retenerla con la postulación de Lía Limón.

La declinación se dio en pleno Debate Chilango:

Hoy te pido a ti, Álvaro Obregón que no te dejes pisotear por absolutamente nadie. Hoy anuncio, públicamente, que me subo, me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier, que yo sé que tú podrás construir junto conmigo todo lo que yo me comprometí....

Your browser doesn't support iframes

Según el candidato privilegiado, Javier López Casarín, la emecista tenía una intención de voto de solo 2 por ciento. Él se dice arriba con 52 por ciento.

Lía Limón dijo que MC le ofreció su apoyo mediante una extorsión, pero dijo que no accedieron y que por ello se sumó a Morena.

La alcaldesa con licencia dijo que está "arriba" en todas las encuestas:

Your browser doesn't support iframes